

VERBAND SCHWEIZER BERUFSNUMISMATIKER UNTERSTÜTZT
AKTION „WEIHNACHTEN IM SCHUHKARTON“

Die Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ ist seit vielen Jahren bekannt für seine karitative Tätigkeit in der Weihnachtszeit. Das Ziel der Organisation ist es, den Kindern eine Weihnachtsfreude zu bringen, die sonst nichts zu Weihnachten bekämen.

In diesem Jahr wurde Moldawien als Empfängerland ausgewählt. Das Land ist leider als das „Armenhaus“ Europas zu bezeichnen und die Kinder, deren Familien arbeitslos sind, wenig Geld oder gar keine Eltern haben, gehen leer aus. „Weihnachten im Schuhkarton“ hat Sammelstellen in Privathaushalten in der Schweiz aufgestellt. Die Organisation verbreitet ihre Tätigkeit durch Mund -zu- Mund Propaganda, das Internet, Radio und ausgelegte Broschüren. Sie fordert auf, einen Schuhkarton mit Geschenken für Kinder zu füllen und an einer der benannten Sammelstellen abzugeben. Die Kartons werden nach Geschlecht und Alter ihrer Empfänger gekennzeichnet. Die Sammelstelle prüft den Inhalt und am 15. November werden die Schuhkartons mit Geschenken Schweizweit eingesammelt und dann von der Spedition Leimgruber aus Basel nach Moldawien gebracht. Repräsentanten der Organisation begleiten den Transport und sind am Ort bei den Verteilungen, die in Kinderheimen, Schulen, Krankenhäusern und Bürgermeisterämter stattfinden dabei. Weitere Information findet man unter www.weihnachten-im-schuhkarton.ch

Der Verband Schweizer Berufsnumismatiker wollte in diesem Jahr etwas für die Allgemeinheit tun und Weihnachten hat sich dafür besonders geeignet. Mit einem Aufruf konnte der Verband

CHF 3'150.—

und Material für CHF 300.- zusammenbekommen.

Es beteiligten sich Verbandsmitglieder aus der Schweiz, Liechtenstein, Deutschland und USA an der Aktion.

Die Frau des Generalsekretärs, Margret Neumann-Lysloff, hat den Job als Sammelstelle für den Verband und ihre Ortschaft übernommen und konnte mit diesem Geld 50 Pakete füllen, CHF 500.- für die Transportkosten beisteuern und CHF 1400— in einen Fond der Organisation einzahlen, der Jugendlichen in Moldawien eine Ausbildung in einem Handwerk ermöglicht.

Der Vorstand des Verbandes ist von der positiven Resonanz begeistert und ermutigt, auch in Zukunft eine karitative Organisation in der Weihnachtszeit zu unterstützen.

LN

ASSOCIATION OF SWISS PROFESSIONAL NUMISMATISTS SUPPORTS PROJECT „CHRISTMAS IN A SHOEBOX“

The project “Christmas in a Shoebox” has been well known in the past years for its charity work during Christmas. The aim of the organisation is to give children Christmas presents who would otherwise receive nothing for Christmas.

This year Moldavia was picked as recipient country. Unfortunately, Moldavia is known as the “poor house” of Europe and children whose families are unemployed, have little money or who are orphans receive nothing. “Christmas in a Shoebox” has organised collection centres in private households in Switzerland. The organisation makes itself known by way of mouth to mouth propaganda, the internet, radio and pamphlets. It asks donators to fill a shoebox with presents for children and to bring it to a local collection centre. The cartons are marked according to the child’s sex and age. The centre checks the contents and on November 15 they will be picked up throughout Switzerland and sent to Moldavia with the transport firm Leimgruber from Basel. Representatives of the organisation accompany the transport and are on location when they are distributed in orphanages, schools, hospitals and municipal offices. Further information can be found under www.weihnachten-im-schuhkarton.ch

The Association of Swiss Professional Numismatists decided to support a charity project in this year and Christmas seemed the ideal time. A donation request to its members fetched

CHF 3’150.—

and material for CHF 300.-.

Members from Switzerland, Liechtenstein, Germany and the USA contributed to the effort.

The wife of the Secretary General, Margret Neumann-Lysloff, undertook the job as collection centre and was able to fill 50 boxes with presents, transfer CHF 500.—for transport costs and CHF 1400.—into a fund for enabling young Moldavians to learn a handicraft trade.

The executive board is thrilled by the positive resonance and encouraged to support a Christmas charity in the future.